



Fortalecida relación bilateral entre Paraguay y Japón



Pág. 3

Líderes de La Matanza, quieren afiliar y empadronar a paraguayos en Buenos Aires

Pág. 2

"Afiliar es una labor partidaria que debemos de cumplir", afirma Girardoni, presidenta de la seccional N° 235 de San Antonio

Pág. 2

Iniciaron clases de danza y taekwondo en la Junta de Gobierno

Pág. 3



El tuit de la semana



Horacio Cartes
@Horacio_Cartes

Pág. 2

Destacada participación de delegación paraguaya en Hungría

Pág. 4

Líderes de La Matanza, quieren afiliar y empadronar a paraguayos en Buenos Aires



Dirigentes de la región 19, de la Matanza, Buenos Aires, Argentina, Isidro González y Derlis Villalba, ambos apoderados de la ANR, visitaron la Junta de Gobierno y la "ANR Radio Online", alegando que visitaron nuestro país con el fin de solicitar asistencia en el ámbito de afiliación y empadronamiento. El propósito de ellos radica en afiliar y registrar al padrón nacional a unos 5.000 correccionarios.

También explicaron que en Buenos Aires hay más de 2.000.000 de compatriotas, y que solamente unas 30.000 personas figuran en el padrón nacional y de estos 7.000 son de La Matanza. El objetivo principal es de afiliar y empadronar a más compatriotas de otras provincias de Buenos Aires.

Así mismo, refieren, que retornan a Buenos Aires, cargados de sugerencias que van a ir implementando con el tra-

bajo que están realizando. Tratan de que la mayor cantidad de compatriotas que residen en la Capital Bonaerense, específicamente, en La Matanza puedan sufragar cuando corresponda. Indicaron, que se encuentran, a su vez, en conversación con la gente del Tribunal Superior de Justicia Electoral, para que también los afiliados puedan inscribirse al padrón nacional. Todo este trabajo lo realizan con el respaldo de don Antonio Aranda y Tito Álvarez, conocido dirigentes colorados de Buenos Aires.

Dentro de La Matanza hay muchas familias paraguayas que piden ser afiliadas al Partido Colorado, por mucho tiempo estuvieron abandonadas, comentaron los apoderados partidarios, Isidro González y Derlis Villalba, que se entrevistaron con el apoderado general del Partido y jefe de Gabinete de la ANR, Dr. Eduardo González.

"Afiliar es una labor partidaria que debemos de cumplir", afirma Girardoni, presidenta de la seccional N° 235 de San Antonio



Edith Girardoni, presidenta de la seccional N° 235 Don Vicente Visconte de San Antonio, conversó con el periodista Fernando Ruíz Díaz, en la Radio ANR Online, donde indico que, "nuestra humilde seccional está abierta brindando a toda la ciudadanía cursos del SNPP como oratoria, gestión de talento humano, cajero comercial y de secretariado ejecutivo y con la Sinafocal estamos brindando cursos en seguridad industrial".

Igualmente comentó, que, mediante un convenio con entidades privadas, se estuvo inaugurando una sala equipada con 10 computadoras, el costo de las clases es un costo social para poder cubrir el alquiler de las computadoras. En la inauguración estuvo presente el director del SNPP, quien es el que nos apoya con la aprobación de los cursos.

Prosiguió describiendo, que han realizado varias mejoras en la misma, como

arreglo del techo, cielo raso, Así mismo, comento que tiene por objetivo mejorar tres salas, sanitarios y que para ellos están trabajando y pidiendo la colaboración de los correccionarios.

En las seccionales realizamos un trabajo social, estamos organizados con varias comisiones de obras, de educación, de afiliación donde trabajamos activamente porque la misma es una labor partidaria que debemos de cumplir, destaco Edith Girardoni.

Por último, destaco que la seccional N° 235 Don Vicente Visconte, se encuentra abocada en habilitar la Biblioteca Republicana, donde la comisión de educación es la encargada de encaminar el proyecto, ya tenemos nuestros libros donados por personas de nuestra ciudad, culminó.



Horacio Cartes
@Horacio_Cartes

X El tuit de la semana

La educación cambia, las nuevas tecnologías generan oportunidades y desafíos, pero el compromiso de los hombres y mujeres que forjan el espíritu de las nuevas generaciones, es inamovible. Honremos a quienes nos indican el camino correcto. ¡Feliz día del maestro!

Iniciaron clases de danza y taekwondo en la Junta de Gobierno

Las clases gratuitas de danza paraguaya iniciaron en la ANR. Todos los sábados de 08:00hs a 11:00hs, para niños, jóvenes y adultos.

¡IMPORTANTE! Aún hay cupos disponibles, los interesados pueden inscribirse al (0982) 140 129

Iniciaron clases gratuitas de Taekwondo en la ANR

Por otro lado también iniciaron las clases de taekwondo, con un total de 60 niños/as están inscriptos, las clases son impartidas los sábados de 11:00hs a 12:00hs.

¡IMPORTANTE! También aún hay cupos disponibles, los interesados pueden inscribirse al (0982) 140 129.



FERIA DE EMPLEOS



VACANCIAS EN EL SECTOR GASTRONÓMICO

- ATENCIÓN AL CLIENTE.
- CAJA.



LUNES 06 DE MAYO



09:00 HS A 10:00 HS



MASAPAN, SITUADO EN CORONEL CABRERA A DOS CUADRAS DE DENIS ROA

VACANCIAS EN INDUSTRIA DEL SECTOR METALÚRGICO

- ELECTRICISTAS
- AUXILIAR DE DEPÓSITO.
- INGENIERO MECATRÓNICO/INDUSTRIAL JUNIOR.



MIÉRCOLES 08 DE MAYO



14:00 HS A 16:00 HS



UNIVERSIDAD DEL CHACO RUTA TRANSSHACO KM 31 ½.



ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA

Fortalecida relación bilateral entre Paraguay y Japón



El presidente de la República, Santiago Peña, participó del Foro Empresarial Paraguay - Japón, junto al primer ministro de Japón, Fumio Kishida, en ocasión de su visita oficial a nuestro país. Durante la actividad, que se desarrolló en el edificio Toyotoshi, el mandatario expresó que Paraguay está decidido a escribir las nuevas páginas de historia con Japón. Además, dijo que anhela que ese país pueda disfrutar de la carne paraguaya.

“Señor primer ministro, Ud. ha dado un gran paso al venir al Paraguay, acompañado de una frondosa delegación de empresarios japoneses, que hoy son recibidos con los brazos abiertos para invertir en nuestro país, y permitimos caminar al lado de Japón como un amigo y compañero”, expresó el presidente.

En otro momento, el jefe de Estado destacó las similitudes de Paraguay y Japón, “que también se ha forjado en la lucha por un camino de desarrollo y ser protagonista a nivel mundial”.

Paraguay, una economía integrada al mundo

Continuó diciendo que, “el Paraguay se proyecta como una economía moderna integrada al mundo, que es ya hoy la segunda economía más abierta de América, que se ha construido con cimientos sólidos e instituciones fuertes”.

Por otro lado, el presidente destacó que una de las fortalezas económicas del Paraguay es que goza del privilegio en el mercado de commodities, con la soja, y

que avanza con la producción de arroz, sésamo y maíz.

La carne paraguaya en el mercado mundial

Finalmente, el mandatario expresó que Paraguay es protagonista en el mercado

mundial de la carne, siendo actualmente el noveno exportador de esta proteína. “Nuestro gran anhelo también es que Japón pueda disfrutar de la carne paraguaya”, remarcó. (Fuente web de Presidencia de la República).



INVITACIÓN ESPECIAL

La Comisión de Mujeres de la Asociación Nacional Republicana, en reconocimiento a su valiosa labor y dedicación como madre y luchadora.

Se complace a invitarla a la celebración por el Día de la Madre.

El encuentro se llevará a cabo el jueves 9 de mayo a las 15:00 horas en la Junta de Gobierno.

Será un placer contar con su distinguida presencia en este día tan significativo para todas las mamás del país y del Partido.



Destacada participación de delegación paraguaya en Hungría



El presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Latorre, estuvo en Budapest (Hungría), para participar en la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC), donde tuvo la oportunidad de disertar y reiteró el compromiso de Paraguay en defensa de la vida y la familia. También formaron parte de la delegación el senador Gustavo Leite y Salma Agüero, miembro de la Junta de Gobierno.

El diputado Latorre apuntó a la firme defensa de la vida y la familia en el Paraguay

“La defensa de la vida, la familia, nuestra soberanía e identidad y nuestro modelo de desarrollo sostenible son banderas irrenunciables por las que el Paraguay hoy es reconocido en el mundo”, había expresado el representante nacional tras su disertación en el evento internacional, a través de la red social X.

Remarcó que observa como un gran honor compartir ideas en la CPAC, así como también tener la oportunidad de elevar la voz de Paraguay y ratificar los compromisos nacionales en una de las

conferencias políticas más importantes del mundo.

“Detrás nuestro hay batallas que nos recuerdan que no estamos solos, que protegen nuestros derechos, nuestra identidad, que defienden nuestras fronteras. Es fundamental que tomemos esa bandera, haciendo prevalecer la vida desde la concepción”, expresó Latorre en su discurso.

A su vez, puntualizó la manera en la cual hoy en día Paraguay se levanta alto en su condición de humanidad frente a aquellos que pretenden hacer prevalecer factores deshumanizantes, como las políticas ideológicas que únicamente pretenden minimizar o socavar las defensas territoriales.

“Nuestra voluntad, nuestra identidad, para auto determinarnos, haciendo un grito al unísono, que nos recuerda que no estamos solos, que hemos atravesado tormentas importantes, que hemos vivido momentos difíciles de nuestra historia, pero que vamos a prevalecer”, puntualizó el parlamentario.

Del mismo modo, hizo hincapié en la importancia de saber cómo resistir, no solo a nivel nacional, sino también en escenarios internacionales claves, como se promulga en la CPAC, apuntando así a la importancia de unificar los intereses internacionales sobre preocupaciones compartidas.

“Hungría está dispuesta a ser nuestra voz en Europa”, afirma senador Leite

El senador Gustavo Leite forma parte de la delegación de legisladores que se encuentra en Hungría, donde mantuvo una serie de reuniones con diferentes autoridades de dicho país. En el encuen-

tro con el ministro de Comercio Exterior húngaro, Péter Szijjártó, se abordaron puntos relacionados a la cooperación bilateral y también lo referente al acuerdo con la Unión Europea.

“Hungría y Paraguay tienen mucho que compartir y aprender el uno del otro”, dijo el legislador luego de la reunión. Leite viajó a la nación europea en su calidad de presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado. “Hungría está dispuesta a ser nuestra voz en una Europa altamente ideologizada”, remarcó.

Tras su encuentro con el canciller, Leite confirmó que es posible tener cooperación virtuosa con la Unión Europea, pero respetando los valores culturales y soberanos de los países. “Ninguna imposición puede ser aceptada, toda cooperación debe ser bienvenida, negociada y escrutada”, manifestó el senador y añadió, “pero sin que dañe la maquinaria productiva del país y mucho menos nuestros valores culturales y tradiciones morales y religiosas”.

Becas para paraguayos

Refirió que las organizaciones no gubernamentales (ONG) reciben cooperación internacional y deben rendir cuentas sobre los recursos que reciben dado que generan una influencia en la sociedad. “Eso ya no puede ser negociable”, sostuvo Leite.

El parlamentario agradeció en nombre de Paraguay la predisposición húngara de otorgar 10 becas anuales a jóvenes paraguayos y de apoyar las candidaturas de nuestro país en las Naciones Unidas. Además, expresó su gratitud por la futura visita a Paraguay del primer ministro Viktor Orban y por el estre-



chamiento de las relaciones bilaterales.

Por otro lado, anunció que en la brevedad se pondrá en marcha una comisión interparlamentaria entre senadores de Paraguay y miembros del Parlamento húngaro, con el objetivo de apoyar la gestión de los respectivos ejecutivos y llevar adelante agendas cortas, efectivas y de alto impacto.

Presencia juvenil

También formó parte de la delegación Salma Agüero, miembro de la Junta de Gobierno, quien afirmó en las redes sociales “dialogamos con jóvenes de partidos conservadores de Italia, Francia, Austria, Croacia, el partido Republicano de EE. UU. Entre otros.

Compartimos visiones y llegamos a la conclusión de que enfrentamos los mismos desafíos en defensa de los valores en un mundo cada vez más “progresista”, y compartimos el mismo lema “Dios, Patria y Familia”.

Estamos trabajando en cooperaciones conjuntas a fin de promover países más democráticos y prósperos. Se vienen actividades para Paraguay de la mano de la juventud del Partido Colorado.